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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3045例会 令和 6 年 2 月 7 日（水）
　（本年度第 24 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 丸山久 副会場監督
松下幸夫ソングリーダー
　「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員
会員数	45 名 出席	29 名 欠席	16 名

　（対象外	4 名） 出席率	70.73%

前々回訂正 欠席	18 名 MAKE	UP	4 名

　（対象外	4 名） 訂正出席率	75.61%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
国際ロータリー第 2750 地区 東京西 RC　 藤田茂樹 様
地区 R 財団委員会副委員長・研修委員
　　　　　　　　 川崎マリーン RC　    鈴木慎二朗 様
地区 会員増強委員会 川崎マリーン RC      河口武生 様
米山奨学生（中国・内モンゴル自治区）   　鄭雨薇 様

奨学金贈呈 帯谷昌充 会長
帯谷昌充会長より、鄭雨薇（テイ・ウビ）さんへ米山記念奨学金
の贈呈が行われました。
鄭雨薇さんからは 1 ヶ月の近況報告が行われました。

会長報告 帯谷昌充 会長
1.	能登半島地震災害被災地支援募金の報告

皆様からの募金額は	総額	75,000 円となりました。ご協力に感
謝申し上げます。地区宛送金済みです。

2.	理事会の報告
2024 年 3 月 1 日、2 日に 1 泊 2 日で行われるフレッシュ交流
会の会費は 1 人 15,000 円となっていますが、5 年未満の会員
が参加する場合はクラブから 1 人 5,000 円を負担することが理
事会で承認されました。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1.	地区からの来信

①	 入会 5 年未満の新会員対象の地区フレッシュ交流会の出欠
確認中です。申込締切：2 月 9 日 ( 金 )
日時：2024 年 3 月 1 日 ( 金 )15：00	～	2 日 ( 土 )12：00
　１泊 2 日　場所：ローズホテル横浜
　参加費用：15,000円/人（ラーニング・懇親会・宿泊・朝食付）

②	レディース交流会の出欠確認中です。申込締切：2月16日 (金 )
日時：2024年3月8日(金 )	17：00～20：00
会場：横浜ロイヤルパークホテル2F　会費：7,000円　（会員候補者無料）
　※今回は、女性会員候補者を同伴いただく男性会員にもご参加い
ただけます。幹事または事務局まで。

2.	川崎西 RC より
同好会を活用したクラブ活性化セミナー開催のご案内が届いて
おります。
日時：2024 年 3 月 22 日 ( 金 )
点鐘 12：30　　場所：HOTEL	ARU	KSP
	 川崎西 RC では、現在１５の同好会が活動し、クラブの活性化を

図っております。
	 今年度は、樋口ガバナーのもと、クラブの垣根を超えた地区で

の同好会活動もスタートしました。そこで、同好会活動の情報
交換を行ない、クラブの活性化について考える機会としたく、
是非メークアップ方々ご参加いただければとの事です。

3.	他クラブ例会臨時変更
●	川崎 RC	 2 月 8 日 ･22 日 ･3 月 21 日 ( 木 )　休会
●	横浜南 RC	 2 月 10 日 ･24 日 ( 土 )　休会
●	川崎大師 RC	 2 月 14 日 ( 水 )　休会
	 2 月 21 日 ( 水 )　創立 51 周年記念例会
	 横浜ベイシェラトン＆タワーズ
●	川崎高津 RC	 2 月 15 日 ( 木 )　移動例会　社会見学
	 2月22日(木 )　夜間例会　HOTEL	ARU	KSP　点鐘18：30
	 2 月 29 日 ( 木 )　休会
●	 川崎西北RC	 2月22日(木 )　夜間例会「柏屋」　	点鐘18：30
	 2 月 29 日 ( 木 )　休会
●	川崎中央 RC	 2 月 26 日 ( 月 ) から 27 日 ( 火 )	
	 神奈川県立こども医療センターにて社会奉仕活動

委員会報告

横山芳春 プログラム委員長
今月のプログラムを発表いたします。
本日は大塚副会長の入会卓話 Part2 という事で万全の準備をさ
れているようでございます。
例会後、被選理事会が開催予定となっております。関係する方
はお残りください。
14 日は６クラブ合同例会、21 日は休会になります。
28 日は職業奉仕のクラブフォーラムが、柳澤先生のご担当で
予定されております。
当日は公益財団法人	川崎市国際交流協会	交流事業課課長の島
田英雄様にお越しいただきましてご講演をいただく予定です。
演題は「外国につながる子供の現状と課題」という事で伺って
おります。
以上、2 月のプログラム予定を発表させていただきました。

松田卓也　親睦委員長
親睦委員会より、菅沼新会員の歓迎会のご案内となります。
2 月 28 日 ( 水 )18 時より武蔵小杉の GABURICO で歓迎会を行
います。出欠を受け付けておりますので、皆様ふるってご参加
ください。

松山直樹　青少年奉仕委員長
2 月２日金曜日にインターアクト例会に行ってまいりました。
今後の活動予定は 2 月 23 日に、たまプラーザ本館前で令和 6
年能登半島地震の募金活動を行います。
2 月 17 日に聖光学院のインターアクトクラブと一緒にフェア
トレード販売に参加するそうです。
次回のインターアクト例会は 3 月 8 日です。皆さんも是非一度
インターアクト例会に参加していただけると嬉しいなと思って
います。

半澤剛　社会奉仕委員会
先週の金曜日、「世界子ども絵手紙展」の審査会を開催いたし
ました。



本日 累計
ニコニコリポート 34,000 円 689,500 円
ニコニコボックス 0 円 200,000 円

818 通の作品が集まり、本日おいでいただいた鈴木慎二朗様に
も審査員をしていただき、本当にありがとうございました。
表彰式にはウクライナ大使館様、川崎フロンターレ様、横浜銀
行様、日本郵政様などのご出席が予定されています。
皆さんも是非、参加していただけたらと思っています。

お祝い 武藤光司郎 親睦委員
2 月祝事：おめでとうございます！

	● 会員誕生日
齊木貴　会員、佐久間馨　会員、波木井輝昭　会員、関孝篤　
会員
	● 配偶者誕生日
松波幸子　様、川野則子　様
	● 結婚記念日
谷口一成　会員、横山輝昭　会員
	● 入会記念日
宮崎秀樹　会員、大部哲也　会員

入会卓話 大塚正一 副会長
入会卓話ですので、僕の生い立ちやロータリーに入ったきけっか
けをお話しします。

小学校は綱島にある大曽根小学校、中学は大倉山の大綱中学校を
卒業しました。
中三のときに親が座間市に引っ越したことにより、高校は相模原
市の東海大相模高校に入学しました。
東海大相模高校はご存知のように、野球部に代表される運動部の
活動が盛んな学校です。
僕の入った洋弓部は入学当時、1 年生が 60 人入部しましたが、
夏休み合宿が終わると 10 人に減ります。
合宿前は武具にも触れることなく、基礎体力をつけることに特化
して、武具数に合う人数にまで絞るためにしごかれました。
　
高校を卒業してそのまま東海大学へは行かず一浪していた間に、

「お金をためてアメリカに行こう」という気持ちになって
新千葉カントリークラブというゴルフ場で働きました。
このゴルフ場は 52 ホールあり従業員も、200 名くらいいるとこ
ろでした。
2 年間くらいゴルフ場にいましたが、「ゴルフでは食っていけない
から、ちゃんと勉強しろ」と言われ大学へ行く決心をしました。
ボストン大学に 1 年ちょっと在籍し、英語の研修や学部に入って
おりましたが、この後マサチューセッツ州立大学ボストン校に転
校しました。
しかし、転校したものの生活するお金に困窮してアルバイトに追
われることになった結果、両校とも卒業せず除籍になっていると
思いますので、学歴には書いていません。

さて、ロータリークラブへ入るきっかけとなった出来事は、高校
時代の洋弓部顧問の先生が定年退職することを受け、僕たち当時
の部員が中心となって「お祝いの会」を開催したことがありまし
た。このとき洋弓部を創設した高校の先輩である松波さんに会う
機会があり、会社の住所が近く
だったので挨拶に伺ったことが
きっかけになります。
その後、2006 年 8 月 23 日に入
会し、この年度の会長である生垣
会員からロータリーバッチを頂き
ます。

以後、いくつか記憶に残った出来事をお話します。2008 年の小
澤会長から「大塚くんのマレーシアの会社に行こう」という提案
があって 10 月にマレーシアツアーを行いました。
当時のフロンターレの選手のサイン入りボールを日本人学校に届
けたり、日本領事館を訪問したり、マレーシア州立科学大学（USM）
を訪問してきました。

ロータリーに入会後、皆様に大変仲良くしていただきました。
2009 年には当時いらっしゃった簑原会員に誘われて、東京広尾
ロータリークラブにメークアップに初めて参加させていただきま
した。
次の年、突然会長予定であった簑原会員が退会されてしまい、急
遽会長になることになった武田会員に指名され、幹事を引き受け
ることになりました。
入会したときは「幹事は 15 年後、会長は 20 年後くらいにはや
ることになるからね」とは言われてましたが、入会 3 年目での幹
事には多少戸惑いがありましたが、武田会長のサポートもありな
んとか一年を全うすることができました

最後に歴代卓話者で印象に残った方を紹介します。
2010 年 2 月に卓話をしてくださった、バルセロナ五輪金メダリ
ストの古賀稔彦さんが古賀塾　塾五訓について触れ、非常に勉強
になりました。
2014 年 11 月に卓話をしてくださったアトランタ五輪銀メダリ
ストの有森裕子さんが、あの名言となり皆様に記憶されている「自
分で自分を褒めてあげたい」とい言葉が、どのような気持ちから
出たのかをお話くださいました。

ニコニコリポート 加瀬健史 副会場監督

国際ロータリー第2750地区 東京西RC　藤田茂樹 様
本日２回目のメーキャップをさせていただきます。

地区R財団委員会副委員長・研修委員 川崎マリーンRC
　鈴木慎二朗 様

先日は貴クラブの素晴らしいプログラム"世界子ども絵手紙展"に
娘ともども参加させていただき大変光栄に存じます。
ありがとうございました。
本日は大塚ガバナーノミニーの卓話とのことで楽しみにしてお
ります。勉強させていただきます。

地区 会員増強委員会 川崎マリーンRC　河口武生 様
皆様こんにちは、昨年 8 月に貴クラブ訪問が決まっていました
が、自身のコロナのため欠席しました。
申し訳ございませんでした。
戸川さんには地区会員増強で大変お世話になっております。
本日はよろしくお願いいたします。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日は大塚 GN の卓話ということで、多くのゲストの皆様に参
加いただきありがとうございます !!

大塚正一　君
慎二朗様、河口様、藤田様、ようこそ !
川野 PG、吉田様、きのうはありがとうございました。

社会奉仕委員会: 半澤剛 君
①	川崎マリーン RC の鈴木様、ようこそいらっしゃいました。
	 先週 2 日には世界子ども絵手紙展の審査会にご協力いただ

き、ありがとうございました。
②	更にガバナー月信８月号～半年間、鈴木様の「未来を見据え

て」のシリーズコラム勉強になりました。
プログラム委員会：横山芳春　君

大塚さん入会卓話パート２、よろしくお願いいたします。
親睦委員会：松田卓也　君、武藤光司郎　君、
 　クループ由美子　君、吉田明宏　君

大塚さん卓話楽しみにしています。
柳澤信夫　君、大部哲也　君、戸川俊雄　君、洪征治　君、
宮崎秀樹　君

月曜の雪はどうだったでしょうか !?
今日はとても風が冷たいですが、明るくやりましょう !
大塚さんの卓話楽しみです !!

SAA： 朝山浩　君、峯岸雅宏　君、丸山久　君、
 松山直樹　君、加瀬健史　君

息子の教習所代35万円をペイペイで支払いました。（松山会員）
今はニコニコ電子決済できますので便利ですね。


